

Inicio > Cali > Artículo

> CALI

## Reclusos del Centro Penitenciario de Cali se unieron a las labores para embellecer la ciudad

La jornada de limpieza se dio en el Coliseo María Isabel Urrutia del barrio Mariano Ramos.

27 de febrero de 2025

Por: Redacción de El País



Este jueves se realizó una actividad de limpieza por parte de los reclusos del Centro Penitenciario de Cali. | Foto: Foto: Raúl Palacios / El País



Un grupo de reclusos del Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad Carcelario de Cali participaron este jueves en una jornada cívico-penitenciaria en el Coliseo María Isabel Urrutia, en el Mariano Ramos, en la que embellecieron su exterior, realizando limpieza, recuperando las zonas verdes y pintando parte de la infraestructura.

La directora del establecimiento penitenciario de Cali, María Lorena Serrano, contó que fueron **20 hombres privados de la libertad los que participaron de esta estrategia de 'Volvamos a mi Cali Bella'**: "Son personas que han llevado un proceso de resocialización efectiva, que han pasado por un tratamiento penitenciario exitoso, quienes que el día de hoy salen y están en una fase mínima y de confianza en seguridad que salen a la calle a aportarle a la sociedad caleña".

[Leer Más](#)

00:00

02:00



Alcaldía de Cali lanzó subsidios para mejoramiento de vivienda, así puede acceder usted a ellos

S ¿Sabías que con la suscripción **tienes acceso exclusivo** a nuestra APP El País Cali?

por **\$139.000**

\*Cancela  
\*Aplican



Reclusos embellecieron el exterior del Coliseo Mariano Ramos. | Foto: Raúl Palacios / El País

En la jornada, que estuvo acompañada por la Policía y guardias del Inpec, los reclusos barrieron las zonas aledañas al coliseo y lavando suelos y paredes con hidrolavadora, también pintaron los pasamanos y la demarcación vial. Además, recolectaron la basura de las zonas verdes, podaron las plantas, y remarcaron los senderos.

“Es una actividad que estamos viendo en todo el país, generando varios aspectos importantísimos, como el cambio y paradigma, la resocialización, romper esos estigmas que tiene la sociedad frente al sistema penitenciario, **donde el común denominador son las secuelas del crimen y la corrupción**. Pero es a través de este trabajo que estamos demostrando que los internos pueden salir a la calle, hacer mejoramiento de entornos, hacer su resocialización de una manera digna”, indicó el teniente coronel Daniel Gutiérrez, director general del Inpec.



Cárcel de Jamundí al 'estilo Bukele': así es como los reclusos están contribuyendo con el municipio



La jornada cívico-penitenciaria se llevó a cabo en el barrio Mariano Ramos. | Foto: Raúl Palacios / El País

Asimismo, Gutiérrez anotó que para estos procesos es fundamental que haya articulación institucional: **“Viene la Alcaldía, el Ejército, las Fuerzas Armadas, la Defensa Civil, funcionarios de la Secretaría de Seguridad, fundaciones y eso permite que haya articulación, da una visión de país en términos de reconstrucción y justicia restaurativa. Entonces es una actividad que venimos haciendo, más o menos llevamos a la fecha 2600 internos entre diciembre, enero y febrero en todo el país y queremos seguirlo motivando diariamente para que generemos esas posibilidades importantes de resocialización”.**

La actividad se desarrolló en el marco de la estrategia de la Alcaldía ‘Volvamos a mi Cali Bella’, de la que han hecho parte empresas, entidades, y ciudadanos del común como parte del propósito de la Administración Distrital para recuperar es espacio público y comprometes a todos los caleños con el cuidado y respeto por los espacios públicos.

### Regístrate gratis al boletín de noticias El País

Ingresar tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

🏠 Limpieza   Cárcel   Cali   reclusos   jornada

 [Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)